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皆様こんにちは。先週行わ

れました創立記念式典・懇親

会には多くの方々に参加し

ていただき有難うございま

した。又計画から実行までの

期間、中々来賓名簿も決まら

ない中、田端委員長をはじめ

式典例会委員会の皆様には

じっくり計画を作って頂き

当日までご苦労かけました。ありがとうございました。

そして、事前の打ち合わせにまで韓国にまで打ち合わ

せに行って頂いた藤井国際委員長他委員の皆様にも重

ねて御礼申し上げます。 

また翌日ゴルフにお手伝いを頂いた井上パスト会長、

体調不良の上ゴルフクラブまで折ってしまわれた池永

パスト会長、ありがとうございました。 

さて本日は戦略計画委員会の担当のクラブ協議会で

す。年度当初から、多くの課題をお願いしております。

前回の協議会の中では慶弔規定の見直しを皆さんにお

諮りし異論も出ませんでしたので、理事会にて決議を

致し変更を決定いたしました。今回はクラブの会費の

件と周年事業の在り方について皆様に意見を聞きたい

と思います。現在のクラブの予算の脆弱性と周年の考

え方皆様には多くの意見を頂ければ幸いです。よろし

くお願い致します。 

 

 

 

 

 

１．来信 
■地区大会事務局 

ネームプレートご持参についてのお願い 

 

 

 

 

 

 

  10 月 11 日  田雑 豪裕・美知子 ご夫妻 

  10 月 15 日  田代 博之・顕 子 ご夫妻 

  10 月 19 日  橋口 佳周・裕 子 ご夫妻 

  10 月 21 日  鶴田 明敏・弘 子 ご夫妻 

  10 月 28 日  牛島 義亮・真喜子 ご夫妻 

 

 

 

 

昭和 22 年 10 月 2 日 古川 直記 君 

昭和 29 年 10 月 19 日 四元 清安 君 

昭和 54 年 10 月 26 日 馬渡 圭一 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
先週の創立３３周年記念式典・懇親会は、皆様のご協

力のお陰で滞りなく終えることができました。あり

がとうございました。田端委員長・藤井委員長お疲れ

様でした。打ち上げを楽しみにしております。 

本日は第 4 回クラブフォーラム・戦略計画委員会香

月委員長の卓話となります。会費の問題・周年事業の

あり方等、今後の方向性を皆様と共に議論していけ

ればと考えております。本日もどうぞよろしくお願

いいたします。 

本日の出席率８３.７２％：会員数５３名・出席３１名・欠席７名・出席規定免除会員５名・ビジター０名 

前々回の修正出席率８５.１０％：出席３１名・メークアップ０名・出席規定免除会員９名 
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鶴田 明敏君 
結婚記念日のお花ありがとうございます。 

 

指山 康二君 
コスモス男性コーラスの後、サライの谷村新司も亡

くなり悲しい。７４歳、私と同じ年です。サライが

惜別の歌になりました。私も気をつけよう！ 

 

田雑 豪裕君 
この度、令和５年度第３９回都市公園等コンクール

で佐世保中央公園が設計部門で一等賞の国土交通大

臣賞を受賞しましたのでニコニコします。尚授賞式

は１０月２７日東京であります。また、結婚記念日

のお祝いありがとうございました。 

 

田代 博之君 
結婚記念日のお花、ありがとうございます。４０周

年記念で久しぶりに２人で東京に行ってきます。 

 

四元 清安君 
本日が正真正銘の誕生日です。６９歳になります。 

もう年ですね。 

 

前田 眞澄君 
本日のクラブフォーラムは戦略計画委員会の担当と

なっています。ほとんど香月委員長におんぶに抱っ

こ状態のおまかせフルコースとなっています。香月

委員長よろしくお願いします。また、香月委員長は

佐世保ラボでも活動をされており、佐世保市との連

携で世直しパーティーを開催するそうです。お疲れ

様です。追記：バンカー名人報告です。ようやく真

価が実証されつつあります。アゴ高バンカーを一発

でだしました。一人でお祝いしたいと思います。 

 

川上 仁哉君 
皆さん、こんにちは。久々の一人ランニング部で

す。今回はあの有名な高千穂近くの九州赤嶺山脈で

開催されたトレイルレース、ロング２４.９㎞に参

加してきました。登りと下りがはっきりしている

中々過酷な大会でしたが、ストレス解消になる良い

眺めのコースでとても良かったです。熊本県上益城

郡の小川岳や黒峰にぜひ登ってみてください。 

 

藤井 寿人君 
去る１０月１２日、１３日国際交流事業として釜山

蓮山ＲＣのお世話を当委員会で受けさせていただき

ました。皆様のご協力ありがとうございました。 

 

馬渡 圭一君 
 佐世保中央ＲＣに入会した時は３０代だったのです 

が、気付くと４４歳になります。誕生日のお品あり

がとうございました。 

 

本日の合計      9,000 円 

本年度の累計    533,000 円 

 

 

 

◆第４回クラブフォーラム◆ 
 
戦略計画委員会  
香月 章彦 委員長 
 

会費と今後のクラブの方向性につ

いて。 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：溝上純一郎君 

次回例会１０月２６日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


